

FDP Malsfeld

## **FREIBRIEF**

04.02.2022

---

Sehr geehrte Damen und Herren,

hohe Energiepreise belasten viele Haushalte und Betriebe. Daher möchten wir Freie Demokraten die EEG-Umlage für Ökostrom schnellstmöglich abschaffen.

Viele FDP-Abgeordnete haben sich in die sogenannte Orientierungsdebatte zur Impfpflicht im Bundestag eingebracht. Bei dieser medizinisch-ethischen Entscheidung unterliegen die Abgeordneten keiner Fraktionsdisziplin.

Wir Freie Demokraten haben die aktuelle Debatte um Öffnungsschritte in der Corona-Pandemie maßgeblich angestoßen. Noch ist die Pandemie nicht vorbei, doch wir müssen bereits jetzt eine vorausschauende Öffnungsstrategie erarbeiten, die Freiheitseinschränkungen baldmöglichst zurücknimmt und gleichzeitig die Leistungsfähigkeit des Gesundheitssystems im Blick behält.

Quelle: <https://crm.fdp.de/node/1309?r=144>